

# heart beat



## Ein Anfang ist gemacht - heartbeat Russland

Es war für so etwas wie der Ruf: „Komm herüber und hilf uns“, als eine Regierungsvertreterin bei einem Treffen den Vorschlag machte, mit heartbeat im Oblast Saratow/Russland zu beginnen. Wir prüften die Anfrage, bewegten diese Möglichkeit im Gebet und führten eine gründliche Bedarfsanalyse durch. Bei allem erkannten wir eine von Gott geöffnete Tür, durch die wir gehen sollten.

Am 30. April 2019 wurde heartbeat Russland offiziell gegründet. Die Hilfe, die durch heartbeat geschehen soll, wird durch verschiedene Aufgabenfelder konkret. Zunächst liegt der Schwerpunkt der Tätigkeiten auf der Vernetzung mit schon bestehenden Werken und Organisationen, die bereits Hilfe anbieten. Durch eine gezielte Aufklärungsarbeit und Beratungsstelle sollen Familien und Angehörige im Umgang mit Kinder mit Behinderungen Hilfestellungen erhalten und Therapien ermöglicht werden. Das gesamte Engagement von heartbeat, die Liebe Gottes sichtbar zu machen, findet gemeindebasiert statt.

### WIR DANKEN:

- Die Möglichkeit in Saratow/Russland heartbeat aufzubauen.
- Elena Schumakowa, die engagierte Mitarbeiterin vor Ort.

### WIR BITTEN:

- Einen guten Auf- und Ausbau von heartbeat.
- Ein gutes Vernetzen mit anderen Organisationen.
- Gute Kontakte und Vertrauen von betroffenen Familien zu der Mitarbeiterin vor Ort.
- Einen reibungslosen Start der heartbeat-Website in Russland. Organisationen.